



Genève, le 10 juin 2021
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de la cohésion sociale

Succès des activités GE DECOUVRE le mercredi malgré la pandémie

Les activités culturelles et sportives, de découvertes de la nature et d'observations scientifiques du programme GE DECOUVRE le mercredi se sont clôturées le 9 juin sur un bilan positif malgré la situation sanitaire. Des milliers d'enfants et jeunes âgés de 4 à 16 ans ont pu s'initier à l'une des 212 activités proposées. Le dispositif a sans cesse été adapté au cadre sanitaire afin de lutter contre l'isolement chez les jeunes.

2800 jeunes et enfants habitant le canton de Genève ont pu prendre part à l'une des nombreuses activités proposées dans le cadre de GE DECOUVRE le mercredi, dont l'édition 2020-2021 a pris fin le 9 juin. 97% des activités comprises dans le catalogue ont pu se dérouler, dans des conditions sanitaires adéquates, pour un volume de 9700 heures d'enseignement.

"Le maintien de ces activités a été possible grâce à l'engagement sans faille des moniteurs et monitrices qui ont tous et toutes respecté les normes sanitaires évolutives au long de l'année. Les efforts conjoints de l'Etat et des communes sont également la démonstration d'une collaboration fructueuse et positive des actrices et des acteurs des loisirs du canton. Je souhaite remercier les différentes personnes engagées dans cette prestation destinée à la jeunesse et aux familles" relève Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du département de la cohésion sociale.

La poursuite de ce programme d'activités extrascolaires, malgré le contexte sanitaire de ces derniers mois, s'est inscrit dans la volonté du Conseil d'Etat de maintenir, dans toute la mesure du possible, des activités de loisirs. Il s'agissait d'apporter une réponse concrète à une situation qui a durement touché les plus jeunes, notamment par le manque de dépense physique, l'isolement et une inquiétude grandissante au sein de cette population.

À cet effet, l'office cantonal de la culture et du sport a pris un certain nombre de mesures afin que les cours puissent continuer: adaptation et évolution des plans de protection, création de sous-groupes dans les cours collectifs, modification de la cadence des cours, suspension provisoire des cours pour adolescent-e-s, proposition de cours en ligne lorsque l'activité le permettait, etc. Parallèlement, l'information aux parents a été renforcée. "Pratiquer un sport ou une activité créative a permis aux jeunes de retrouver, après le semi-confinement de mars-avril 2020, un espace propre à leurs envies, compétences et passions, en complément au cadre scolaire, tout en soulageant les familles", ajoute Thierry Apothéloz.

Le programme de GE DECOUVRE le mercredi 2021-2022 et ses nouvelles activités est en pleine préparation. Il sera mis en ligne mi-juillet à l'adresse www.ge.ch/lc/gedecouvre et les inscriptions sont prévues dès le mardi 31 août.

Pour toute information complémentaire: M. Guillaume Renevey, chargé d'information et de communication, office cantonal de la culture et du sport, DCS, T. 022 546 67 68.